



【Excursion week 2021 12.7~12.10】

1学年 校外学習 南三陸町・大崎市鳴子

12月8日(水)1学年は、被災地理解学習のため南三陸町を訪れました。まずは、南三陸町の名産であるタコをモチーフにした「オクトパス君」を製作しているイエス工房さんで、絵付け体験を行いました。次に、南三陸復興祈念公園内にある防災庁舎を訪れました。津波が来たということはこれまで学んでいましたが、実際に近くから庁舎を見るとどれだけ大きな津波だったか改めて実感しました。

皆で黙祷を捧げ、被災された方々に思いを馳せました。最後は、さんさん商店街にて昼食をとり、商店街の様子や地元の名産品を実際に見て学ぶことができました。翌日9日(木)は、世界農業遺産支援プロジェクトの一環で大崎耕土の「水管理」についての学習のため、鳴子ダムと岩出山の内川を訪れました。鳴子ダムや河川の管理の様子、実際の放流の様子を見学することができました。内川では遊歩道を歩き、美しい景観を眺めながら、大崎耕土の歴史について学ぶことができました。



2学年 修学旅行 北海道函館市周辺

12月7日(火)から10日(金)まで3泊4日の日程で2学年生徒は北海道の函館方面に修学旅行に行きました。1日目は、東北新幹線と北海道新幹線乗り継ぎ、青函トンネルを経由して、北海道大野農業高等学校で学校間交流を行いました。内容は、北海道大野農業高等学校で見学や本校で今年度取り組んだ「世界農業遺産県外視察発表」及び「農業クラブ活動紹介」です。その後、生徒たちは函館山に移動して世界三大夜景の1つである函館山山頂からの函館夜景を観賞しました。2日目は、トラピスチヌ修道院見学、函館元町界隈の散策、そして五稜郭公園で箱館奉行所や五稜郭タワーを見学しました。3日目は、函館市内の自主研修を実施しました。生徒たちは、それぞれ計画を立てて充実した1日を過ごしました。4日目は、函館朝市駅二市場や金森赤レンガ倉庫で散策をしながら、買い物などを楽しみました。生徒たちは、有意義な時間を過ごし、多くのことを学んだ修学旅行となりました。



3学年 校外学習 栗原市

12月10日(金)に3学年は栗原市を訪れ、若柳地織はたやの見学をしました。大正から大治に使ってきた織機を実際に見ることができ、伝統を継承していくことの難しさ、すばらしさを学ぶことができました。続いて、伊豆沼・内沼サンクチュアリセンターに向かい、伊豆沼・内沼を訪れる渡り鳥や水生生物などの生態系を学びました。昼食は、郷土食である餅をおいしくいただきました。



【図書委員おすすめの本を紹介】

12月2日(木)に図書委員と有志の生徒5名が、南郷図書館で「図書委員・教職員お薦めの本」と題した展示を行いました。図書館を訪れる方々の目を引くような手作り感のある展示にするために、レイアウトを工夫するとともに、図書館の入口には、特大の手作りのクリスマスリースも設置しました。



【農産物販売会 盛況のうちに終了】

11月13日(土)より行っていた校内農産物の販売は、12月16日(木)を持ちまして終了しました。シクラメンは完売することができました。多くのお客様に販売実習に協力をいただき、生徒たちは、多くのことを学ぶことができました。校内販売の他にも、11月20日(土)は、大崎市図書館で、12月5日(日)は、花野果市場にて販売を行い、どちらも販売を開始して早々に完売となる盛況ぶりでした。本当にありがとうございました。今後の販売予定については、学校HP(ホームページ)でお知らせしますので、ご覧になってください。



【全校LHR「なんすた」で一年を振り返る!】

12月16日(木)に全校LHR「なんすた」の行事が行われました。テーマは「令和3年を振り返る。」はじめに令和3年の学校の出来事をまとめた動画を全校生徒で鑑賞し、1年間を振り返りました。続いて南郷高校出来事クイズを楽しんだり、今年の漢字を表す人文字を各自が考えてワークシートに書き込んだりする活動を行いました。そして最後は、軽音楽部によるライブで締めくくられました。

【みやぎ防災ジュニアリーダー養成研修会】

宮城県教育委員会主催のみやぎ防災ジュニアリーダー養成研修会が12月5日(日)に多賀城市文化センターで開催され、本校からは2名の生徒が参加しました。

将来の地域の防災活動の担い手を育成するための研修会、自らの課題研修などの成果発表や、ワークショップを通じた意見交換などが行われました。参加した生徒には「防災ジュニアリーダー」認定書が授与されました。



《1月の行事予定》

- 7日(金) 大崎耕土世界農業遺産支援プロジェクト
 - 11日(火) 全校集会 実力テスト
 - 13日(木) SC
 - 14日(金) 第3回各種委員会
 - 18日(火) SC
 - 19日(水) マナーアップ運動
 - 20日(木) 農ク総会・学習発表会
 - 21日(金) 90周年記念特別活動
 - 24日(月) SSW
 - 26日(水) 学校保健委員会
 - 27日(木) 進路ガイダンス
 - 31日(月) SSW
- ※現時点での予定です。コロナウイルス感染拡大等により変更になる場合があります。

【南郷高校のChristmas display】



左側の写真は、今月に入ってからクリスマス用にディスプレイが設置された本校のホットスポットです。直径1mにもなる手作りのリースや高さ2mのクリスマスツリーなどが飾られ、夕暮れからは暖かい光が優しくともっています。インスタ映えるこの場所を楽しめるのもあと数日となりました。

【今月の礼譲和協】



週末は寒波が到来し、ホワイトクリスマスになるかもしれません。そして、その後、カレンダーは2022年の新年を迎えます。本年も保護者の皆様の本校へのご理解とご協力に感謝いたします。新型コロナウイルス感染症については、冬季休業中についても感染予防の基本(3密を避けること、マスク着用、手指消毒)を心掛け、規則正しい生活を送るようお声掛けください。また、偏見や差別及び誹謗中傷の防止についてもご家庭で改めて指導にご協力をお願いいたします。お子さんが新型コロナウイルス感染やPCR検査を受けることになった場合、または大きな病気、怪我、事故などがありましたら、閉庁日以外は通常どおり8時25分から16時55分まで教職員がおりますので、ご連絡をお願いします。

◇閉庁日(12月31日~1月2日)の連絡先について

閉庁期間中は、別紙でお知らせしている番号(070-6557-7147)にご連絡ください。あくまで緊急時のみのご利用とさせていただきます。